



La juventud disfrutó de una entretenida tarde de toros. | FOTOS: EÑE

## Las vaquillas, un atractivo indiscutible

Más de 2.500 personas llenaron la plaza de toros para disfrutar de un entretenido festejo taurino

EÑE | SANTA MARTA

**C**UATRO vaquillas con brío y que dieron mucho juego a los mozos centraron ayer la atención de los santamartinos que llenaron la plaza de toros para no perderse un espectáculo que sobre todo resultó divertido.

Ni un hueco quedaba libre en el tendido de la plaza, más de 2.500 personas la llenaron al igual que el callejón, repleto de gente joven dispuesta a pasar un buen rato con las vaquillas, que

aunque dieron algún susto no protagonizaron ninguna cogida.

Las numerosas peñas de la localidad pusieron el color en el tendido de la plaza en una jornada en la que un animado público no paró de hacer la ola, animados por la música de una charanga. Los mozos hicieron numerosos cortes, saltos y carreras frente a los astados ante el aplauso de un público más que entregado con la causa.

Durante casi dos horas los aficionados disfrutaron del espectáculo, muchos de ellos como

“Las Águedas” cargadas con una succulenta merienda de la que dieron buena cuenta, al igual que otras agrupaciones locales y algunas familias.

Un aperitivo para el plato fuerte en lo que a festejos taurinos se refiere, el toro del aguardiente que tendrá lugar a primera hora de la jornada de hoy y que es uno de las actividades más llamativas del programa festivo. Un atractivo peligroso para muchos que enlazan la fiesta nocturna con el toro a las ocho de la mañana.



Las vaquillas dieron mucho juego a los aficionados.



El tendido de la plaza estaba completamente lleno.



Las peñas como “Las Águedas” no se perdieron las vaquillas.

## La cultura también forma parte de las fiestas

Las familias apuestan por el espectáculo de magia y numerosos jóvenes participan en el campeonato de trivial

EÑE | SANTA MARTA

**L**A diversión también llegó de la mano del mago Tony's que consiguió llenar de público el Auditorio Enrique de Sena. Tal fue la asistencia de niños y papás que los voluntarios de Protección Civil que controlaban la entrada al recinto tuvieron que poner sillas para poder acoger a los que esperaban a la entrada del Auditorio Enrique de Sena.

Una actuación que consiguió enganchar al público que participó en los trucos y el espectáculo organizado por el mago natu-

### ACTOS PARA HOY

#### Mercado medieval

La plaza de la Iglesia acoge los pasacalles y espectáculos del mercado medieval de 12:00 a 22:30h.

#### Festival de teatro

La sexta edición de 'Marteatrando' comienza a las 20:30 horas con la obra 'El amor es un juego'.

#### Concierto de Bisbal

El artista David Bisbal ofrecerá el concierto estrella de las fiestas a las 22:00h. en el campo de fútbol.

ral de la localidad.

Por su parte, los jóvenes continuaron en la jornada de ayer con los partidos de los torneos deportivos de fiestas y participaron en el campeonato de trivial y en el concurso de chistes y monólogos organizado por la peña 'Pull & Beer' para reírse un rato y sacar las dotes de humoristas que demostraron algunos sobre el escenario.

De esta manera, las actividades culturales, que también cuentan con la participación de los vecinos, complementan las propuestas lúdicas incluidas en el programa.



Las familias llenaron el Auditorio Enrique de Sena para ver al mago.



Los jóvenes participan en el campeonato de trivial. | FOTOS: EÑE